



Leiterschulung am Rojachhof bei Spittal/Drau

Vom Freitag, dem 4. April 2008 16:00 Uhr bis Samstag, dem 5. April 2008, 16:00 Uhr wurde von der Diözese Gurk eine Schulung für alle "Leitenden" angeboten. Dieser erste Termin fand im Rojachhof bei Spittal an der Drau statt.

Referenten waren:

Herr Mag. Siegfried Ebner sowie

P. Reinhold Ettl SJ



Zehn Teilnehmer/innen hatten sich eingefunden, um in dieser Schulung ihre Leitungsqualitäten zu schulen.



Das Referenten-Duo ergänzte sich vorzüglich und alle Teilnehmer waren gefesselt von diesen teils bekannten, aber auch neuen Erkenntnissen.



Der Hausherr sorgte sich selbst um unser leibliches Wohl in sehr rührender Weise.



Auch in Rollenspielen, z. B. wie hier das stumme "Hinführen" zu einem nur mir bekannten Punkt, oder aber auch Rollenspiele, welche sehr praxisbezogen waren, verdeutlichten die erarbeiteten Themen.

Alle Teilnehmer nahmen von dieser Schulung sehr gute

Erkenntnisse mit nach Hause in ihre Pfarren mit!
Ein "Herzliches Vergelt's Gott" den Referenten.

Diese Seite wurde am 06.04.2008 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: [>>Dekanat Gmünd-Millstatt](#)